

通所保護者の皆様へ

2022(令和4)年1月18日
久山療育園重症児者医療療育センター
センター長 岩永 知秋

久山療育園職員の新型コロナウイルス感染による休業について

拝啓

平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度、1月15日に久山療育園の職員1名が発熱し、1月17日にPCR検査を受け、1月18日に新型コロナウイルス感染陽性が判明致しました。

現在、所轄の保健所をはじめ関係機関に報告し、濃厚接触者の特定を進めているところです。

園内に感染者がいなかったことが確認され、利用者の皆さまが安心してご利用いただけるようになるまで、1月19日(水)より通所・外来・短期入所の受け入れを休止させていただきます。

今後、保健所の指示に従い、再開の目途が立ちましたら、速やかに皆様にお知らせいたします。

この度は多大なご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありません。今後も感染防止に全力で取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

時節柄、皆さま、くれぐれもお身体をご自愛下さいますように。

皆さまの健康が守られますことをお祈り申し上げます。

敬具

ご不明な点は、右記までお問合せください。

久山療育園重症児者医療療育センター
地域療育部 通所
直通電話 092-976-2331 FAX 092-976-2309